

# «Les États-Unis recyclent des mensonges infâmes contre l'aide médicale cubaine»

---



**Bruno Rodríguez P**   
@BrunoRguezP

El Dpto de Estado de #EEUU recrudescence el bloqueo contra #Cuba y recicla infames mentiras contra los programas de cooperación médica internacional.

En contexto de la #COVID19 amenazan la salud de otros pueblos en vez de sumarse a esfuerzos de cooperación por el bien de todos.

8:30 a. m. · 29 abr. 2020 · [Twitter Web App](#)

La Havane, 30 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné ce mercredi sur Twitter que les États-Unis recyclent des «mensonges infâmes contre les programmes de coopération médicale internationale» de notre pays.

Dans son tweet, le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé le renforcement par le Département d'État du blocus économique, commercial et financier imposé à notre pays et l'insistance de Washington sur les calomnies contre l'aide solidaire que Cuba offre à d'autres pays.

«Dans le contexte du Covid-19, les États-Unis menacent la santé d'autres peuples au lieu de se joindre aux efforts de coopération pour le bien de tous» a ajouté Bruno Rodríguez.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a fait allusion, toujours sur Twitter, à la campagne de discrédit à laquelle se livre l'administration Trump, campagne qu'il a qualifiée de tromperie délibérée.

Le président cubain a partagé un article de [www.cubadebate.cu](http://www.cubadebate.cu) qui analyse un document du Département d'État nord-américain intitulé La vérité sur les missions médicales cubaines.

Cubadebate démontre que le grand but de cette nouvelle attaque contre l'aide médicale cubaine est de cacher l'échec des pressions exercées par Washington pour tenter de mettre fin à la coopération cubaine en matière de santé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221345-les-etats-unis-recyclent-des-mensonges-infames-contre-laide-medicale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**